



Diputados celebran decisión de Trump de no aplicar aranceles

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Integrantes de Morena en la **Cámara de Diputados** celebraron la decisión del presidente Trump de no aplicar aranceles. De igual forma, el PAN vio con buenos ojos esta nueva pausa.

No obstante, el vicecoordinador de su bancada, **Héctor Saúl Téllez**, señaló que la amenaza sigue vigente y que la presidenta tiene un mes para preparar un buen plan de protección de la industria mexicana, de cientos de miles de empleos de mexicanos y, sobre todo, de los sectores productivos.

<https://drive.google.com/file/d/1eJ7Kz1lnVlp8fTgiuSWiGhYikRLM-Ppt/view?usp=sharing>